

Los programas de la Fundación Séneca contarán con un presupuesto de más de 3,2 millones

elfaro . Murcia

La Fundación Séneca-Agencia de Ciencia y Tecnología de la Región de Murcia hace público su Programa de Apoyo a la Generación de Conocimiento Científico de Excelencia, cuyo principal objetivo es incentivar los procesos de generación y asimilación del conocimiento científico de excelencia en todos los ámbitos.

El presupuesto destinado a este programa para 2007 supera los 3,2 millones de euros. Entre las actuaciones a financiar, se encuentran: Ayudas a la consolidación de grupos de investigación (grupos precompetitivos); a los Grupos y Unidades de Excelencia Científica; a la realización de proyectos de investigación en las áreas de Humanidades y Ciencias Sociales; a la realización de proyectos de actuación arqueológica; y Ayudas a la realización de proyectos de investigación en las modalidades de básica, orientada en áreas científico-técnicas.

Además, este año se ha incorporado al programa una línea de ayudas al Fomento de la Investigación Técnica, en áreas emergentes y estratégicas para la Región Murcia, tales como las energías alternativas y renovables, nuevas tecnologías aplicadas a la salud, depuración de vertidos y nuevos procesos de desalación, entre otros proyectos que se realizarán durante todo este año.